Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 410 m2
Référence 83463221
Prix 15000 €

Grimaud
Maison a louer (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans un environnement calme et résidentiel, a proximité des plages de
Beauvallon, cette propriété neuve et moderne d'environ 410m?2 offre une vue
panoramique sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez. La villa se compose d'une
piece de vie spacieuse et lumineuse avec salon et salle a manger, d'une cuisine
entiecrement équipée avec son arriere-cuisineg, de 7 chambres en suite avec
chacune sa salle d'eau ainsi que d'un espace fitness équipée d'une télévision. En
extérieur, un jardin joliment arboré et aménagé avec des espaces détente, de

larges terrasses, une piscine chauffée ainsi qu'un pool ...

Located in a quiet, residential area close to the beaches of Beauvallon, this new,
modern property of approx. 410 sgm offers panoramic views of the sea and the
Gulf of Saint-Tropez. The villa comprises a bright, spacious living room with lounge
and dining area, a fully-equipped kitchen with utility room, 7 en suite bedrooms,
each with its own shower room, and a TV-equipped fitness area.Qutside, a
beautifully planted and landscaped garden with relaxation areas, wide terraces, a
heated swimming pool as well as a pool house.Facilities : Air conditioning, electric

gate, parking spacesServices ...

BARNES SAINT-TROPEZ
9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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